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Senhora Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, em atenção ao OF EXTER 050, ai Gabinete do Prefeito Alexandre Kalil, 

pedido de informação sobre as consequências dos lançamentos indevido de esgoto 

na bacia do córrego Ressaca, que desagua na Lagoa da Pampulha, causando mau 

cheiro e proliferação de vetores transmissores de doenças. 

Considerando o contato com a Copasa referente às ações de 

despoluição implementadas na bacia do Córrego Ressaca, fomos informados que 

existem ainda cerca de 1900 ligações consideradas factíveis de esgoto. Estes 

imóveis têm a sua disposição as redes do Sistema de Esgotamento Sanitário — SES. 

Todavia, os respectivos proprietários optaram pela não adesão a este sistema. 

Sendo assim, o esgoto gerado nestes imóveis, na maioria das vezes, é lançado 	• 

indevidamente no córrego, e contribui para a poluição da Lagoa da Pampulha. 

Atento às recomendações da UNESCO, que orienta a captação e 

tratamento de pelo menos 98% do esgoto despejado na Lagoa da Pampulha, ao 

título de patrimônio cultural da humanidade, e por se tratar de área de grande 

interesse de preservação ambiental no município, fazem-se necessários os 

seguintes questionamentos: 

• Qual o valor gasto pela atual gestão em ações de despoluição 

da Lagoa da Pampulha? 

• Qual o volume, em metros cúbicos, de esgoto despejado pelo 

referido córrego na Lagoa da Pampulha? 

• Quais medidas o Executivo tem adotado para inibir o 

lançamento de esgoto nos cursos dágua que desaguam na 

lagoa? 



• Quais medidas são possíveis para determinar a adesão 

compulsória destes imóveis ao sistema de esgotamento 

sanitário? 

O presente pedido de informação tem o condão de esclarecer para a 

população os questionamentos realizados ao Executivo, bem como reforçar o papel 

fiscalizador do Vereador. 
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